

はまだより

パナソニック松愛会
横浜東支部／横浜西支部

2017年12月・2018年新春号 No.116
ホームページ <http://www.shoai.ne.jp/yokohama/>

発行人 野口 彰
編集人 小野喜一

健やかで明るい新年を迎えましょう

新しい仲間も増えて 積極的な活動へ



横浜東支部長
野々村英一



横浜西支部長
野口 彰

日頃は、松愛会活動にご支援ご協力をいただき、衷心より厚く御礼申し上げます。

横浜東・西支部は、1982年に支部を設立して今年が35周年に当たります。この間、横浜の良き伝統を継承し、会員相互の親睦・友愛の絆を深めてまいりました。

新たな出発点ともいえる2018年も、会員の皆様に親しみやすく、参加しやすい行事企画を、特に健康づくり活動を中心に展開してまいります。

現在、会員数は2,200名で、徐々に高齢化（平均年齢70.6歳）が

進んでいますが、今年10月からの規約改正による入会資格改定に伴い、新しい仲間も増えつつあります。各種行事への参加率向上が課題となっています。今後とも主要行事はもとより、社会貢献活動、クラブ活動などに、引き続き積極的なご参加をお願いします。

2018年1月20日には「新春懇親会」を実施予定です。ぜひご参加のほどよろしくお願いいたします。

今年も、残り1ヶ月、何かとせわしない時候となりました。会員の皆様には、ご家族お揃いで輝かしい新年を迎えることを祈念して年末のご挨拶とさせていただきます。

パナソニック松愛会 横浜東支部 支部長 野々村英一
横浜西支部 支部長 野口 彰
横浜東・西支部 役員一同

松愛会設立45周年を迎えて



パナソニック松愛会
副会長
波江正明

日頃は、松愛会活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

松愛会は本年11月に設立45周年を、また横浜東・西支部も35周年を迎えました。

東日本大震災以降、政権も変わり、ようやく明るい兆しが見えてまいりました。

2020年に開催される東京オリンピックも、余すところ3年となっていました。

こうした背景の中で、松愛会は、「友愛・親睦・貢献」をキーワードに、活動を展開してまいりました。いよいよ新年度より「第5期中期計画」がスタートいたします。

これからも時代の変化に対応した組織運営や、次世代に繋がる活動を展開してまいります。

松愛会活動の原点は支部にあり、支部活動の原点は地域にあります。横浜東・西支部におかれましては、支部の良き伝統である「会員の繋がり」を深化させていただきたいと思います。そして会員の皆様には、ぜひ積極的な活動への参加をお願いいたします。

ます。最後になりましたが、パナソニックも、2018年創業100周年を迎えます。今後も「バイ・パナソニック運動」を積極的に推進してまいりますので、よろしくご協力のほどお願い申し上げます。

末筆になりますが、会員の皆様にはご家族お揃いで輝かしい新年を迎えることを祈念して年末のご挨拶とさせていただきます。

パナソニック松愛会 副会長 関東地区総括 波江 正明

初顔合わせは「新春懇親会」で！

恒例の新春懇親会を下記のとおり開催します。多数のご参加をお待ちしています。

詳しくは同封の折り込みチラシをご覧ください。

● 日 時：1月20日（土）午前11時30分～14時（受付開始は午前10時30分）

● 会 場：パナソニック（株）佐江戸事業所 S1棟（旧松下通信工業）

* JR鴨居駅下車徒歩10分

* 鴨居駅から乗合タクシーを準備しています。ご利用ください。



400年の歴史と伝統の美を実感 一秋の社会見学会報告ー

10月24日（火）、ご夫婦を含めて55名が参加した秋の社会見学会のバスツアーで、向かったのは「日光東照宮」。元和（げんな）3年（1617年）に東照大権現・徳川家康公をお祀（まつ）りした神社で、隣接する日光二荒山（ふたらさん）神社、日光山輪王寺（りんのうじ）とともに2社1寺が、「日光の社寺」として1999年に世界遺産（文化遺産）に登録された国の史跡です。宮内の多くの建造物が、国宝や重要文化財に指定されています。

一同は、そうした400年の歴史を感じながら、伝説の彫刻名人・左甚五郎（ひだり・じんごろう）の作品と伝えられている「眠り猫」や「見ざる・聞かざる・言わざる」の三猿などの建築装飾を鑑賞し、また「平成の大修理」を終えて3月に美しく新装なった国宝「陽明門」の黄金色が秋の陽に美しく輝く姿に魅せられて、感動の冷めやらぬまま、帰路につきました。

また、見学前の腹ごしらえには、地元の名物、湯葉料理も出て、紅葉にはまだ少し早かったですが、楽しい秋の行楽の一日を堪能することができました。



黄金色が秋の陽に美しく輝く陽明門の前で



地球環境の健康を目指して

第28回「鶴見川鴨居高水敷」植生保全活動の報告

10月14日（土）、鶴見川高水敷の植生保全活動を実施しました。横浜治水事務所の呼びかけで、NPO法人鶴見川ネットワーキングと連携し2009年から続いている活動も今回で28回目となりました。当日は会員、労働組合、NPOそして今回はさらに、松愛会全体の活動である「現場体験・意見交換の場作り」で、全国から来られた方々を加え、総勢47名が参加しました。夏の大暴雨により高水敷まで水が上がったため、オギが倒され、その上を外来植物が覆いかぶさる状態でした。小雨まじりのあいにくの天気でしたが、皆さん熱心に、アレチウリ、クズなどのつる性の植物の除去に取り組みました。作業終了後はバーベキュー大会で参加者の交流を行い、大いに盛り上りました。次回（6月予定）も皆様の積極的な参加をお願いします。（高見 広光記）



鶴見川の河川敷に勢ぞろいした皆さん



かたつむりを見つけて大喜びの
参加者の子どもたち

食の健康

「子どもの国」で家族一緒に楽しく料理と食事

9月30日(土)、横浜市青葉区「子どもの国」野外炊事場で恒例の「食の健康」イベントを開催。家族を含め84名の皆さんが参加しました。今回の料理は、秋の味覚「さんまの塩焼き」と「ブルスケッタ(トマト料理)」、「チキンスープ」。男の料理教室「料楽会」の石井暁子先生のご指導と料楽会会員の協力で、全員で料理を作り、おいしい昼食を楽しみました。

(飯塚 久典記)



(上) 家族みんなで楽しく食事 (下) 秋の陽を浴びて全員で記念撮影

「子どもの国」野外炊事場



(左) 子どもたちには最後に金貨チョコレートを配りました。大人気!

2017年度 第2回 新会員歓迎・懇談会の報告

10月29日(日)、13名の新会員を迎え、今年度第2回新会員歓迎・懇談会をパナソニック(株)佐江戸事業所南厚生棟にて開催。第一部で松愛会の概要・活動内容(主要行事・健康づくり活動・クラブ活動等)について紹介。第二部では自己紹介・近況報告・質疑と和やかな雰囲気で進み、松愛会の活動が良く分かり、これを機会にできるだけ行事に参加していきたいとの感想をいただきました。次回は、2018年4月22日(日)の予定。今回参加できなかった会員の参加を歓迎します。

(村松 克芳記)



全員で記念撮影(左)と
懇談会での乾杯(右)

ぶらり会

～今後の予定の詳細については「ぶらり会」で検索してください～

第400回

12月6日(水)

「400回記念行事」(1泊2日「マホロバマインズ三浦」泊)

京浜急行線 三崎口駅 改札前 午前10時集合

12/6(水) 三浦半島ウォーカー 12/7(木) 横須賀周辺散策

※日帰り参加可能。宿泊は事前申込み必要(15,000円)

第401回

1月4日(木)

「東海(品川)七福神めぐり」

京浜急行線 新馬場駅 改札前 午前10時集合

第402回

1月25日(木)

「川崎西部の山間ウォーク」

小田急小田原線 百合ヶ丘駅 改札前 午前10時集合

* 400回を除き、雨天の場合は中止

* 参加希望の方

当日、指定場所・時間までに集合

* 400回宿泊を除き、参加費200円

昼食、飲物、雨具等は各自で用意

(世話役)

村田秀夫さん 045-821-0465

高木達雄さん 045-933-0495

「笑顔」で振り返る2017年

(他にもたくさんの写真が横浜東・西支部のホームページにあります。「松愛会 横浜」で検索できます)

新春懇親会（1/21）で多くの会員が親しく語り合う中の笑顔 3点



春の社会見学会（4/27）ではJALの羽田整備工場（左2点）と、東証アローズ（右）を見学しました



年次支部総会（5/27）第2部のフェリス女学院大学ベリーダンス部JAMILの華麗な舞（上段右）も懇談の話題に



グランドシニア懇談会（9/23）では、空巣家小どろ師匠の落語（左）のあと、笑顔で健康を誓い合いました

